

Gobierno presenta los nuevos asesores jurídicos para el proceso de paz

Se encargarán de trabajar de forma paralela el tema de las víctimas.

A partir de este lunes, el Gobierno Nacional integra al grupo de trabajo en el proceso de paz, llevado a cabo en La Habana, a tres asesores jurídicos que sesionarán en paralelo el tema de las víctimas en la Mesa de Conversaciones y a la Subcomisión Técnica del Fin del conflicto.

Entre los nuevos integrantes están Manuel José Cepeda, quien es expresidente de la Corte Constitucional y el principal asesor jurídico del Gobierno en la Constitución de 1991; Juan Carlos Henao, rector de la Universidad Externado de Colombia y también expresidente de la Corte Constitucional, y el estadounidense Doug Cassel, quien es profesor de la Universidad de Notre Dame y experto internacional en materia de Derechos Humanos.

Esta nueva medida se realizó con el fin de agilizar los diálogos de la mesa de negociaciones.

<http://www.eltiempo.com/politica/proceso-de-paz/nuevos-asesores-juridicos-del-gobierno-en-el-proceso-de-paz/16155319>